



Chris Bräutigam übergibt Elvira Wegner erneut 500 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

18.09.2023 00:00 CEST

## "Wir für Kids" übergibt 500 Euro - damit sind es schon über 6.000 Euro

Über 6.000 Euro hat Chris Bräutigam inzwischen für das Kinderhospiz Bärenherz gesammelt. Sagenhaft! Zuletzt brachte der Hobby-Streamer im September einen 500 Euro-Scheck mit nach Markkleeberg, um ihn Elvira Wegner, Bärenherz, zu übergeben. Seit Dezember 2021 ist Chris hochmotiviert für Bärenherz aktiv, indem er während seiner Live-Streams auf Twitch mit der Aktion „Wir für Kids“ um Unterstützung wirbt. Lieber Chris, und liebe Twitcherinnen und Twitcher, wir sind euch so dankbar für eure regelmäßigen Spenden. Es ist uns allen immer wieder eine Freude, Chris hier bei uns willkommen zu heißen!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)